Le Tennis Club

de Valbonnais



Pour ce numéro, le Fil Conducteur a voulu tout savoir sur le Tennis Club de Valbonnais. Son président, depuis 2003. Gilbert Jacquet et sa femme Martine nous ont très gentiment recus dans leur maison avec vue imprenable ... sur le nouveau terrain Multisport.



Racontez-nous l'historique du club

Le club, avec alors un seul court, a été créé sous la présidence de Jean-Louis Escallon en 1984, année de la victoire de Yannick Noah à Rolland-Garros. L'âge d'or du club a démarré sous la présidence de Freddy Pichand. Il a coïncidé avec la filiation du club à la FFT (Fédération Française de Tennis) en 1997 et à la création de son école de tennis en 1998, animée successivement par Thierry Clavel, Didier Marlot et Aurélien Jacquet.

A cette époque, il y avait 100 adhérents, 35 licenciés jeunes, 3 équipes Seniors, le club a même remporté en 2003 le challenge des écoles de Tennis de l'Isère et il a fallu construire le deuxième court.

Le Club aujourd'hui en quelques mots

Le club compte aujourd'hui 31 adhérents (en nette progression puisque il était tombé à 15). Il est géré par un bureau (Gilbert est secondé par une secrétaire Adèle Faulkner et un trésorier Didier Marlot). Il est entraîné par un jeune professionnel que le club partage avec La Mure, Fahd Mezzour.

Nathalie et Pascal Sorel sont aussi des membres très actifs puisqu'ils sont à l'origine du site Web du club (http://tcvalbonnais.clubeo.com) et qu'ils ont bien œuvré dans la réalisation heureuse du terrain multisport par la commune de Valbonnais.

Le club est-il un nid de champions?

Il y a en effet quelques jeunes joueurs qui ont marqué la vie du club. Ils ont poursuivi dans d'autres structures plus importantes mais resteront à jamais attachés à leur club formateur. Si Gilbert regrette, bien sûr, de ne pas avoir pu les retenir, il sait que c'est le quotidien des petits clubs et il continue à suivre leur carrière avec émotion.

Il nous en cite quelques-uns : Amélie Marlot qui a été championne d'Isère à 12 ans, son frère Benjamin Marlot, Thomas Didier, Paul Bernard-Brunel, Alex Romagnoli et la toute jeune prometteuse Louison Crémillieux.

Quel avenir pour le club?

Trente-trois ans après sa création, le club est le seul club de tennis des vallées du Valbonnais, il a su faire évoluer sa structure en partenariat avec la mairie en le transformant en terrain multisport, seul équipement sportif de la commune. L'air du temps est au partage et ce plateau sportif en est un exemple heureux puisqu'il est utilisé par plusieurs associations et par les élèves de l'école.

Il a su aussi s'adapter à la saisonnalité de l'activité à Valbonnais, en créant un partenariat avec le camping Valbonheur et les autres hébergeurs de la commune.

Mais il regrette toujours l'absence de solution de repli en cas de mauvais temps.



Pratiquement, comment faire du tennis à Valbonnais et à quel âge?

Il faut d'abord s'inscrire auprès de Gilbert, jamais très loin du terrain, ou en quelques clics sur le site Web du club (http://tcvalbonnais.clubeo.com). Les tarifs (pour la saison) sont très abordables : Adulte : 50 € - Couple : 75 € - Enfant (5-15 ans) : 35 € - Adolescent (15-18 ans) : 40 € - Etudiant : 42 € Pour l'apprentissage du tennis, avec l'enseignant professionnel, il peut se faire dès le plus jeune âge (4-5 ans) et à Valbonnais cela ne vous coûtera que 50 € pour la saison.

Le Fil Conducteur remercie encore le président Gilbert Jacquet et sa femme Martine pour leur chaleureux accueil et la mine d'informations qu'ils lui ont donnée et souhaite une longue vie à ce club si important pour notre commune.